



2月 すみれだより



2026/02/01

1月は雪が降って、とっても寒い月でした。そんな中でも子どもたちは元気いっぱい。おもちつきをしたり、公園で走ったり、たくさん遊びました。お部屋では、折り紙やのり貼り、ひもぬいといった指先を使った遊びを、何度も繰り返し楽しんでいました。す 2 のお友だちは二階への交流が深まってきて、幼児さんの人数の多さにびっくりしている様子もありました。今はドキドキしているお友だちもいますが、それぞれのステージでお友だちが増えること、お兄さん、お姉さんになることを楽しみにしている姿もありますよ。

またステージだけでなく、クラスで過ごすことも大切にしながら、残り2か月たくさん遊んで、たくさんおはなしをして楽しんでいきたいと思います。



ばらさんとお散歩！

幼児のばらぐみさんとお散歩にいきました。お兄ちゃん、お姉ちゃんに手を繋いでもらって、とってもうれしい子どもたち。ばらさんもすみれさんの様子を見ながら手を引いてくれたり、歌を歌ったり、子どもたち同士の関わりにほっこりします。次はいつ一緒にいく？と楽しみにしています。2月もばらさんと一緒に散歩に出かけて、3月にはどこか、おでかけもしてみたいなあと思っています。



ズン タタッ タッター♪ いろいろおんせん♪



絵本『いろいろおんせん』に出てくるどうぶつたちのシール貼りやパスの塗りこみをしています。「ちやいろのゴリラがやってきて～♪」と歌を歌いながら楽しんでいますよ。子どもたちが作った色々などうぶつたちと一緒に遊べたらと思ってます。



〈お知らせとお願い〉

- ・2月 25日(水) すみれぐみ3期クラス懇談会があります。新年度の準備物の説明もしますので、ご出席よろしくお願いします。
- ・戸外に出るときは気温に合わせて、トレーナーを着て出ています。毎日引き出しを確認していただき、トレーナーを1枚いれておいてください。また長袖の上からトレーナーを着ます。衣服のサイズ確認をお願いします。